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Inanspruchnahme Bundesförderung RLT-Anlagen in MVGM-Objekten 

 

 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
seit dem 20. Oktober 2020 kann die Bundesförderung für die Corona-gerechte Um- und 
Aufrüstung von raumlufttechnischen Anlagen in öffentlichen Gebäuden und 
Versammlungsstätten beim BAFA beantragt werden. 
 
Ziel dieser Förderrichtlinie ist es, Anreize für Investitionen in die möglichst kurzfristige Um- 
und Aufrüstung stationärer RLT-Anlagen in Gebäuden und Versammlungsstätten von 
Ländern, Kommunen und Trägern, welche die Kriterien für Antragsberechtigte dieser 
Richtlinie erfüllen, zu setzen, um das Infektionsrisiko ausgehend von potenziell 
virusbeladenen Aerosolen durch unzureichende Lüftung in geschlossenen Räumen zu 
senken. Die Förderung beträgt 40 % der förderfähigen Ausgaben und ist auf 100 000 Euro 
pro RLT-Anlage begrenzt. Die Bundesregierung stellt dazu 500 Millionen Euro bereit. 
 
Nahezu alle geförderten Maßnahmen lassen sich auf die durch die MVGM betriebenen 
Objekte übertragen.  
 

1. Teilt die Stadtverwaltung meine Einschätzung, dass auch unabhängig von der 

derzeitigen Krisensituation Handlungsbedarf für die RLT-Anlagen in der GETEC-

Arena, in der Johanniskirche, im AMO, und in der MDCC-Arena besteht? 

2. Ist geplant, die Bundesförderung in Anspruch zu nehmen? Wenn ja, in welchen 

Umfang bzw. für welche Objekte? Wenn nein, warum nicht? 

 
Ich bitte um eine kurze mündliche sowie um eine ausführliche schriftliche Stellungnahme! 
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